

## Polsek Simpenan Gelar Kegiatan DDS di Desa Loji untuk Meningkatkan Keamanan dan Kepedulian Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Aug 16, 2024 - 10:03



*Polsek Simpenan Gelar Kegiatan DDS di Desa Loji untuk Meningkatkan Keamanan dan Kepedulian Warga*

Polsek Simpenan kembali melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kampung Loji, Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jumat, dimulai pukul 09.46 WIB dan berlanjut hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Bripka Ari Januar, turun langsung untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat. Tujuan utama dari DDS ini adalah untuk menjalin komunikasi dan memperkuat sinergitas antara kepolisian dan warga, serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban.

Rangkaian kegiatan DDS ini mencakup beberapa poin penting:

- **Penyampaian Kontak Darurat:** Bripka Ari Januar menginformasikan nomor kontak Hotline dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan kepada warga, sebagai sarana komunikasi cepat dengan pihak kepolisian.
- **Himbauan Harkamtibmas:** Disampaikan pesan untuk menjaga kondusivitas desa dengan ajakan aktif mengikuti kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.
- **Kewaspadaan Terhadap Kriminalitas:** Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap kemungkinan kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kriminalitas lainnya. Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
- **Pentingnya Keamanan Remaja:** Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari terlibat dalam kegiatan kriminal seperti tawuran.
- **Sinergitas Masyarakat:** Kegiatan ini juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Loji.

Selama kegiatan berlangsung, suasana di Kampung Loji terlihat tertib dan kondusif, menunjukkan bahwa sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat berjalan dengan baik.